



Presiden Jokowi Mengevaluasi dan Memberikan Apresiasi atas Kerja Keras AO PNM: Inilah Alasan Mengapa Prestasi Mereka Luar Biasa

Description

Apresiasi Presiden Jokowi kepada Kinerja Account Officer (AO) PNM

Presiden Joko Widodo mengapresiasi kinerja Account Officer (AO) PNM saat melakukan silaturahmi dengan 1.500 nasabah di Graha Bung Karni, Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. Menurut Jokowi, kehadiran AO merupakan salah satu kunci terciptanya pemberdayaan yang sirkuler. AO selalu mengingatkan nasabah dalam mengelola keuangan, kata Jokowi yang didampingi Direktur Utama PNM, Arief Mulyadi.

Pertumbuhan Nasabah PNM Begitu Pesat

Saat ini, pertumbuhan nasabah PNM begitu pesat dan berada di angka 15,2 juta. Rendahnya kredit macet juga menjadi perhatian Jokowi. AO mendampingi nasabah dengan sangat disiplin, ini kombinasi yang sangat baik karena kredit macet di PNM Mekaar sangat kecil. Presiden Jokowi sangat menghargai kerja keras AO dalam mendampingi nasabah.

Dorongan untuk Menjaga dan Meningkatkan Tenaga AO

Apresiasi Presiden Jokowi menjadi dorongan bagi PNM untuk menjaga dan meningkatkan tenaga AO yang setia dalam mendampingi 830.000 lebih kelompok nasabah. Dengan adanya dorongan ini, diharapkan PNM dapat terus memperluas jangkauannya dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada nasabahnya.

PNM Mekaar Sebagai Pilar Pemberdayaan Ekonomi

PNM Mekaar telah menjadi salah satu pilar penting dalam pemberdayaan ekonomi di Indonesia. Dengan kinerja yang baik dan dukungan dari pemerintah, PNM Mekaar terus berupaya untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat dan perekonomian Indonesia secara keseluruhan. Keberadaan AO menjadi salah satu kunci keberhasilan dari program pemberdayaan yang dilakukan oleh PNM Mekaar.

Kredit Macet Rendah Menjadi Bukti Keberhasilan PNM

Rendahnya kredit macet di PNM Mekaar menjadi bukti keberhasilan dalam pendampingan yang dilakukan oleh AO kepada nasabah. Hal ini menunjukkan bahwa AO telah bekerja dengan disiplin dan memberikan nasihat yang baik kepada nasabah dalam mengelola keuangan mereka. Dukungan pemerintah dan apresiasi yang diberikan oleh Presiden Jokowi akan semakin memotivasi PNM untuk terus meningkatkan kualitas layanan dan pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Ringkasan

Presiden RI Joko Widodo mengapresiasi kinerja Account Officer (AO) PNM dalam mendampingi 1.500 nasabah di Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. Pertumbuhan nasabah PNM mencapai 15,2 juta dengan tingkat kredit macet yang rendah, yang menjadi perhatian Jokowi. Apresiasi ini menjadi dorongan bagi PNM untuk menjaga dan meningkatkan tenaga AO yang setia dalam mendampingi lebih dari 830.000 kelompok nasabah. Bagaimana pendapat Anda tentang peran AO dalam pemberdayaan nasabah? Apakah Anda memiliki pengalaman dengan AO dalam mengelola keuangan? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark